

Les médecins cubains travaillant en Équateur sont préparés pour une éventuelle éruption volcanique



La Havane, 31 août (RHC).- La Brigade Médicale Cubaine qui travaille en Équateur est préparée pour soigner la population locale face à l'éventuelle éruption des volcans Cotopaxi et Tungurahua.

Dans des déclarations à l'agence Prensa Latina, la chef du contingent, María Isabel Martínez, a réaffirmé la disposition inconditionnelle des plus de 800 professionnels cubains de la santé de se rendre dans les localités à risque, décision qui a été transmise au ministère équatorien des Affaires étrangères et aux autorités provinciales.

Prensa Latina a précisé que les coopérants cubains ont participé hier à l'exercice « Équateur 2015 » ayant pour but de préparer et de vérifier les mesures pour faire face à une éventuelle éruption volcanique.

Les volcans Cotopaxi et Tungurahua, avec 5 897 et 5 020 mètres d'altitude respectivement et situés à moins d'une centaine de kilomètres de distance l'un de l'autre, montrent, depuis plusieurs jours, une augmentation de leur activité.

Bien qu'il n'aient pas encore commencé à expulser de la lave, la cendre qui émane de leurs cratères affectent les localités et les villages proches et leur entrée en éruption n'est pas à écarter.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/67425-les-medecins-cubains-travaillant-en-equateur-sont-prepares-pour-une-eventuelle-eruption-volcanique>



Radio Habana Cuba